## Hermann Schröder seit 60 Jahren dabei

SPD Gnarrenburg wählt neuen Vorstand und ehrt langjährige Mitglieder

KUHSTEDTERMOOR. Die Ehrung verdienter Mitglieder sowie Vorstandswahlen haben im Mittelpunkt der Jahreshauptversammlung des SPD-Ortsvereins Gnarrenburg gestanden. Der Vorsitzende Hans Murken begrüßte zahlreiche Mitglieder und Freunde des Ortsvereins zur Sitzung im "Cultimo" in Kuhstedtermoor. "Ehrengast" war Bernd Wölbern, Vorsitzender der Mehrheitsgruppe im Rotenburger Kreistag.

Murken lieferte einen Rückblick auf die vergangenen zwei Jahre, die für den Ortsverein im Wesentlichen von Wählkämpfen geprägt waren. Der Ortsvereinsvorsitzende betonte: "Mit der parteiinternen Urwahl konnten die Genossen an der Basis erstmals darüber mitentscheiden, wer als SPD-Spitzenkandidat um das Amt des Ministerpräsidenten in Niedersachsen antreten soll. Sehr positiv war die Wahlbeteiligung der Murken und seine Stellvertreterin Mitglieder unseres Ortsvereins". Kritik übte Murken am Bundestagswahlkampf. "Wir haben vor Ort alles getan, um in Berlin einen Politikwechsel zu erreichen. nur die Bundespartei war nicht geschlossen, und einzelne haben ieden .Fettnapf' mitgenommen."

Einer der Höhepunkte im vergangenen Jahr sei für den Ortsverein Gnarrenburg die 150-Jahr-Feier der SPD gewesen. Besonders hervor hob Murken auch die Veranstaltungen der SPD-Seniorenbeauftragten Sabine Schleier.

Kassenwart Jürgen Wiegand konnte einen positiven Kassenbericht präsentieren. Auf Antrag des Revisors Gerhard Lamprecht wurde dem Vorstand Entlastung erteilt. Dieser war anschließend turnusmäßig komplett neu zu wählen. Einstimmig wurden der Ortsvereinsvorsitzende

Ria Lührs in ihren Ämtern bestätigt. Ebenfalls erhielten Jürgen Wiegand als Finanzverantwortlicher und Sabine Schleier als Schriftführerin und Seniorenbeauftragte das Vertrauen. Silke Wallbaum, Stefan Prüß und Arnold Renken wurden Beisitzer im Vorstand. Axel Renken und Gerhard Lamprecht werden künftig als Revisoren die Kasse prüfen.

Gleich drei Mitglieder sollten die Urkunde und eine Nadel für langjährige Mitgliedschaft in der SPD erhalten. Wilhelm Schröder und Heide von Ritz-Lichtenow. beide aus Kuhstedtermoor, sind beide seit 40 Jahren Mitglied im Gnarrenburger SPD-Ortsverein. "Wilhelm ist über viele Jahre hinweg immer ein tatkräftiger Unterstützer unseres Ortsvereins gewesen, und er war schon Mitglied im Rat der damals noch eigen-



Hans Murken (von links), Vorsitzender des SPD-Ortsvereins Gnarrenburg, mit den geehrten Mitgliedern Hermann Schröder und Wilhelm Schröder sowie den Vorstandsmitgliedern Ria Lührs und Axel Renken.

ständigen Gemeinde Kuhstedtermoor", würdigte Hans Murken den Jubilar. Heide von Ritz-Lichtenow konnte nicht teilnehmen. Sie erhält später ihre Urkunde.

Mit 60 Jahren Mitgliedschaft in der SPD hatte Hermann Schröder aus Karlshöfen ein besonderes Iubiläum zu feiern. "Du hast Dich fast 15 Jahre lang als Ortsbürgermeister von Karlshöfen um das Wohl der Ortschaft verdient gemacht und warst viele Jahre im Gemeinderat und im Kreistag für die SPD vertreten, dafür danken wir Dir ganz herzlich", so Murken.

Auch Volker Kullik als langjähriger Wegbegleiter des Karlshöfeners ließ es sich nicht nehmen, einige persönliche Worte an Hermann Schröder zu richten: "Hermann entstammt einem sozialdemokratischen Elternhaus, er ist quasi ,gebürtiger Sozialdemokrat' und hat als junger Mann den Umgang der Nazis mit Andersdenkenden hautnah miterleben müssen. Du hast Dich immer für die ,kleinen Leute" eingesetzt und dafür mit Recht auch das Bundesverdienstkreuz bekommen."

Mit Berichten von Bernd Wölbern und Volker Kullik sowie der anschließenden Diskussion endete die Versammlung, (bz)